

し、記念事業をやめて名簿の費用に充てるのは反対です。なぜ記念事業をやめるのですか？

【回答】会員名簿もそろそろ作らな
いとけませんので費用を記念事業
から名簿作成にスライドさせまし
た。この総会でご審議頂き記念事業
を復活させたらというご意見の方が
多ければ、残していく方向で検討さ
せて頂きたい。後々維持費・管理費
がかかるものは適切ではないと考え
ています。

●なぜ環境保全委員会をやめるので
すか？様々な場面が出てきた時に少
人数でまず検討され、そして委員会、
理事会で再検討すれば良い事なので
は？委員会は機能不全だった……。
機能させれば良かったのです。昨年
の緑地帯の問題も委員会で討議され
なかったのですか？十分な確認もせ
ずにあの様な状態になっている事が
看過できない。緑地帯に掲示板があ
り細かい取決め事項が書いてあり、
啓蒙の為の条項という事ですが、伐
採してはいけないとか、門を作って
はいけないとか色々な事が書いてあ
ります。私は拘束されるものだと思
っていました。先程の説明では拘束
事項ではない。もし疑義があれば弁
護士を通じて裁判を起こしてはどうか
というようなニュアンスのお話が
ありましたが、そこまでするつもり
はありません。毎年緑地帯に30万円
以上の費用をかけている。1件でも
そういう事があれば不都合が出てく

るので、委員会を開催して少人数で
討議して役員会で検討してもらっ
たらいいのに、なぜやめるのか。チ
ェックシートの10項には管理組合
の看板の内容を厳守しますと書いて
あります。車椅子が通るのにあれ
だけの広さがいりませんか？是非委
員会を存続させて下さい。そして機
能を回復させてください。是非お願
いしたいと思います。

【回答】環境保全委員については、
専門にアドバイスして下さる方
が転居されたまま放置していた事、
環境保全委員に対するチェック
が出来ていなかった事は認めざる
を得ません。委員としては会長、副
会長、庶務がおります。今年の自治
会長の相談機関として自治会／役
員会・管理組合／理事会に変更する
としましたが、その前に検討機関と
して副会長会があります。ご提案い
ただいている問題については環境
保全委員と共に遜色なく動けると
思います。

●カラオケ使用料、コピー機使用料
をアップするという事で予算の収
入が少し増えていますか、この程度
の収入アップでしょうか？具体的
にどれぐらいアップになりますか？
総額は？

●コピー機の使用料は一枚5円と
10円に分かれるという事ですね。
【回答】コピーについてはA3とA4
の比率を明確に出していません。
A4を2枚合わせてA3でコピーされ

る方が多かったもので、今後どのく
らいアップになるかは具体的には
分かりません。カラオケ代はレン
タル費用の支出をほぼカバーでき
る試算です。

●カラオケの使用料はいくらから
いくらに上がるのでしょうか？

【回答】カラオケの1回使用料1
000円から2000円になりま
す。

●5号議案は45ページが承認され
たという事になるのですか？

【回答】21ページの平成31年(第
35期)の自治会の予算が承認され
ました。

●保険衛生部の溝掃除ですが、高
齢化社会になり掃除の参加が減少
している。シルバー人材センター
を使って対応して頂ければという
事を提案したが、費用がかかり赤
字になると言われている。試算結
果から今後どの様に対応されるの
か？

【回答】美しヶ丘自治会の大掃除
の際の溝掃除に関しては、家の前
のグレーチングを上げて溝掃除を
するのは大変だというご意見がこ
こ数年届いています。それに対し
て検討の結果、業者を雇って行っ
てはどうかという案もありました
が、費用が発生する問題があり、
まだ決めかねています。ここ数年
は、必ずしもグレーチングを上げ
てまでの掃除をする必要はないで
す。

●任意の様な表現をされています
が、保険衛生部の案内には溝掃除を
しましょうというような表現にな
っているような記憶があります。任
意ではない様な表現になっている。
確認して下さい。

【回答】大掃除の案内には、「高齢
の方や体に負担にある方に関して
はグレーチングを上げてまでの掃
除はしなくてもよいものとします」
と表記しています。町の美観を保
つ・個人の財産を守るという意味で
もきれいにするのは結構な事です
が、グレーチングを上げてまでの溝
掃除は任意ですという表現にして
います。今年のクリーンキャンペーン
では明確にして案内を出したい。
今回は①と②は、別々に発行し
ます。

① 平成31年自治会定例総会報告
② 施設維持管理組合報告委任状
に記載されたご意見ご要望に
ついての執行部の対応策です。



平成31年新役員の皆さん

総会資料は、集会所に議事録として
保管していますので、ご覧いただけ
ます。

年末夜警

昨年末の12月27日・28日自
治会恒例の年末夜警が実施され
ました。初日の27日には平井町
長、消防署並びに警察署の方々
の来訪があり町長から慰労のご
挨拶をいただきました。



班長会(代議員)開催

新年度の役員、支部長、副支
部長、班長と前任支部長参加の
もと、班長会が1月26日(土)
王寺町文化福祉センターにおい
て開催されました。



1年間、よろしくお願
いいたします。